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麻生区区民会議 第１８回企画部会 議事要旨 

１ 開催日時：平成２６年３月３日（月）午後７時００分～午後８時５０分

２ 開催場所：麻生区役所第４会議室

３ 出席者 ：[企画部会委員] 
金光部会長、田中副部会長、石井委員、菅原委員、村主委員、髙倉委員、東川委員

[事務局] 
鈴木企画課課長、白石係長、麻生

４ 傍聴者  ０名

５ 配布資料

・資料１－１ 安全・安心のまちづくり部会 議事要旨

・資料１－２ 家具転倒防止対策等モデル事業報告会（案）           

・資料２－１ 若者が住みたくなる魅力あるまちづくり部会 議事要旨 

・資料２－２ 子育てフェスタ タイムスケジュール

・資料２－３         安全・安心まちづくり部会作業協力内容

・資料３   第４期区民会議報告書 資料編（案）

・資料４－１ 第８回全体会議の進行（案）

・資料４－２ 今後のスケジュール  

６ 議 事

（１）安全・安心のまちづくり部会の進捗状況について

村主部会長から、２月の部会と勉強会の報告がなされた。

   ・モデル事業のまとめを確認。次回の部会にて、提言文案を審議する

・園田教授への相談結果について確認。（転倒防止を区民への浸透に向け戦略的な取

り組みが必要。イラストなどを加え、わかりやすく提供した方がよいなど）

   ・子育てフェスタ内で家具転倒防止の啓発の場を設ける。

・普及啓発資料のうち、紙媒体については、３月の部会で審議、４月に最終案を確定

する。

   ・工務店などを対象とした映像資料は作成しない。

   ・関係者向けのモデル事業報告会の開催について企画部会に諮る。

 【主な意見】

   ・映像資料については、工務店に限定されず、ボランティアやシルバー人材等も対象

        に含めたものを作成したかったが、部会で作成の承認がおりず、残念であった。

       ・モデル事業報告会について多くの意見が交わされた。

      （内容・対象について）

・全体会の報告とどこが違うのか。報告書の説明でよいのではないか。

・意見を提言に反映する場ではないのならば、開催する必要性はあるのか。  

        ←委員や、区長、職員のみならず、町会・自主防災組織役員やモデル事業協力世帯、

         モデル事業関係者に対して、全体像を示す意味も含め、報告の場を作りたい。

      →対象を役員に限定したら広報にはならない。全体に呼びかけた方がいいのではな

いか。

        ←役員の反応が良ければ、町会や自主防災組織の総会で報告することも考えている。

→総会の時間は、１団体あたりの報告の持ち時間は数分程度。現実的ではない。
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（時期・時間について）

・全体会の後の開催は、締りが悪くなるので、容認できない。

    ←あくまでも全体会が主体であることは認識している。前でも構わない。

   ・報告会の意見を取り入れるためにも、もっと早く開催する必要があった。

 →別枠で開催するのはどうか。５月１２日の合同勉強会の前ではどうか。

    ←合同勉強会は長丁場が予想される。その直前に開催できるのか。

←当日の会場が確保されていない。 

   ・全体会の日に開催するのであれば、全体会の中に入れるか、別建てで開催するか

    検討した方がよい。

    →全体会でそれぞれの部会が１時間ずつ報告することも考えられる。

→時間が足りないのであれば報告会を２時から開催することもできるのではないか。

→委員一人ずつの挨拶は懇親会の場で行うことも検討に加えたらどうか。

（決定事項）

   ・今回出た意見を、安全・安心のまちづくり部会に持ち帰って、いつ、どのような形

で開催するのか審議し、決定すること。細かいタイムスケジュールの調整は委ねる。

（２）若者が住みたくなる魅力あるまちづくり部会の進捗状況について

石井部会長から、あさお子育てフェスタの準備状況等について説明がなされた。

 ・各部屋ごとの内容やスケジュールが決まり、物品調達等の話に入っている。

  明日、第２回検討会を開き、仔細を詰めていく。  

 ・男女共同参画室より子どもの権利条例のパネル展示の相談があり、ロビーの情報コ

ーナーに展示することになった。

 ・区民会議のＰＲ、認知度向上のため、チラシに記載された区民会議の文字を大きく

する等、工夫する。

 ・子育て支援分野の提言については、フェスタに関連する事項以外は、集約し次期に

つなげる形で提言にまとめる。

 ・芸術文化のまちづくり分野の取組の一つとして、フェスタにおける地域イベント一

覧の掲示物作成を進める。

 【依頼事項】

   資料に基づき、安全・安心のまちづくり部会に対して、あさお子育てフェスタの協力

   依頼が寄せられた。

   →駐車場での案内や誘導等の対応につき、４人の協力を確認した。

【主な意見】

・実際の参加者のみならず、フェスタのチラシをまくことで、７％ほどの認知度の向

上が見込まれるのではないか。

（３）区民会議報告書の検討について

   資料に基づき、報告書資料編と今後のスケジュールを確認した。

   ・５月の企画部会に、提言素案等一通りの資料を提出する旨、確認した。

   ・各委員からの振り返り意見については、フェスタの際に、各委員に記述用紙を配布

し、５月の企画部会で意見集約する旨確認した。


